

COMPETICIONES

El Open de Australia estima unas pérdidas de 65 millones de euros

El presidente del Open de Australia, Craig Tiley, reconoce que tardará unos años en recuperarse y que el coste ha sido “astronómico”.

Palco23
21 feb 2021 - 20:00



Golpe al Open de Australia. El presidente del torneo, Craig Tiley, ha admitido que la organización estima una pérdida de 100 millones de dólares australianos (64,9 millones de euros) a causa de la pandemia y ha reconocido que tardará unos años en recuperarse.

El directivo ha señalado que pese a tener tan solo un positivo en coronavirus, el coste ha sido “astronómico” a causa de tener limitaciones de aforo, de significantes gastos de transporte y estrictas medidas de cuarentena para más de mil personas en las dos semanas previas al evento.

En este contexto, Tennis Australia agotará la reserva de 80 millones de dólares australianos (51,9 millones de euros) y tendrá que pedir un préstamo de entre 40 millones de dólares australianos (26 millones de euros) y 60 millones de dólares australianos (39 millones de euros). Asimismo, Tiley confía en que las próximas ediciones sean exitosas para volver a los números negros.

“No va a ser fácil, vamos a perder varios millones de dólares en este evento, dijimos todo el tiempo que era importante hacer esto porque tenemos que tener una plataforma para crecer en 2022, por lo que confiaremos en volver a altos niveles de ingresos para en las próximas tres ediciones”, ha afirmado el directivo, que espera tener el balance en un mes.

El Open de Australia tendrá que pedir un préstamo de entre 40 millones y 60 millones de dólares australianos

“Tendremos unas grandes pérdidas pero aún no las hemos concretado, todavía tenemos que ver todos los gastos”, ha indicado el directivo, recordando que durante cinco días que no se ha vendido *merchandising*, los patrocinios no se han activado y que no se ha podido vender *hospitality premium* a causa de las nuevas restricciones decretadas por el gobierno australiano.

“Tennis Australia se ha ganado un gran reconocimiento de los jugadores y ha demostrado que un evento internacional tan grande se puede celebrar y que Australia tiene ahora un manual que puede compartir con el resto del mundo”, ha comentado. “Tal vez haya una manera de hacer que los deportes y el entretenimiento vuelvan a funcionar; tenemos el modelo y hemos aprendido mucho”, ha opinado.